



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 027-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente de la República, ministros y autoridades respaldan elección de Mesías Guevara

Gobernador regional de Cajamarca fue elegido como presidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales.

La elección del gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, como presidente de la Asamblea Nacional de Gobierno Regionales - ANGR recibió el respaldo del Presidente de la República, el primer ministro, ministros y autoridades de Cajamarca.

El primer mandatario, Martín Vizcarra, afirmó que trabajará de la mano con los gobiernos regionales para lograr la mejora del nivel de vida de todos los ciudadanos. *“Trabajaremos en acción conjunta, buscando consensos en un esfuerzo común de los tres niveles de gobierno...”*, precisó.

El Presidente del Consejo de Ministros, César Villanueva, aseguró que tuvo la oportunidad de presidir en dos ocasiones la Asamblea Nacional de Gobierno Regionales y aseguró que *“Mesías Guevara buscará que las regiones se desarrollen a través de la descentralización y promoverá un trabajo articulado que permita tener un Perú mejor”*.

La ministra de Desarrollo e Inclusión Social, Liliana del Carmen La Rosa Huertas, también saludó la elección del actual gobernador de Cajamarca, *“augurándole éxitos en esta gestión que fortalecerá la articulación territorial”*.

La elección de Mesías Guevara también fue saludada por el embajador de Perú en Italia y ex congresista Luis Iberico. *“Querido Mesías, podemos tener diferencias políticas, pero estoy convencido de que eres una persona sincera y honesta. ¡Te felicito!”*.

AUTORIDADES CAJAMARQUINAS

El alcalde de Cajamarca, Andrés Villar, felicitó a Mesías Guevara por su elección. *“Es una grata noticia que el titular de la región ocupa un alto cargo dentro del sistema político nacional. Ahora la agenda toma en cuenta a Cajamarca, no por conflictos, no por enfrentamientos, sino para consolidar una ruta de descentralización. Esta designación servirá para iniciar y fortalecer un trabajo mancomunado en favor de Cajamarca y otras regiones”*, comentó Villar Narro.

El prefecto de Cajamarca, Fernando Silva Martos, también felicitó al gobernador regional de Cajamarca *“por su juramentación como Presidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales del Perú. Sé perfectamente que su elección responde a la política de descentralización que impulsa el Presidente Martín Vizcarra. Mesías Guevara asume un nuevo reto, más responsabilidad, y como cajamarquino le deseo lo mejor, convencido que está a la altura del desafío”*, refirió.

Por su parte el consejero delegado, representante de la provincia de Contumazá hizo llegar su saludo al gobernador regional. *“La designación de Mesías Guevara como Presidente de la Asamblea de Gobiernos*



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD"

Regionales es parte de su impecable carrera política. Es un gusto saber que un cajamarquino ocupa un lugar directivo en una entidad de gobierno tan importante, y esto obedece a la línea de trabajo de descentralización donde las regiones tienen el protagonismo", expresó.

COMPROBAMOS

Mesías Guevara aseguró al Presidente de la República y Jefe del Gabinete Ministerial que "en los gobiernos regionales encontrarán a sus aliados para luchar de manera frontal contra la corrupción y consolidar la estabilidad democrática del país. Tenemos que reactivar la economía de la región para que genere empleo, luego está la parte social, en educación y salud, sin dejar de lado la infraestructura", declaró.

Mesías Guevara fue congresista por Acción Popular (AP) durante el periodo 2011-2016 y actualmente es presidente del mencionado partido y gobernador regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de enero de 2019.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**